
 

第 2074 回（9 月 12 日）例会報告 

＊点    鐘       藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

   ・奉仕の理想 

   ・「ロータリーとは何ですか」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介  元警察官 吉田修二様                                      

＊会長報告         藤倉 武 会長 

＊幹事報告         川野健人 幹事 

＊誕生祝い         江口明会員 

＊出席状況報告       早﨑敬委員 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

・第２回財団セミナーの報告 

阿部秀二郎ロータリー財団常任委員長 

・米山学友 呉海任（2011～2013年度米山奨学生）

さん結婚式の案内 半田太会員 

＊３分間スピーチ      倉持成一郎会員  

＊本日の卓話 

交通安全卓話「安全運転に関して」 

元警察官 吉田修二様 様 

＊謝    辞       藤倉武会長 

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

点  鐘 

 

来訪者紹介 

  

 

 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

９月３日～４日のゆかた例会には、多くの会員の

皆様のご参加いただき大変ありがとうございまし

た。親睦委員、SAA、時田会長エレクトの皆様お世

話になりました。 

次回９月１６日は五十幡前会長のおかげにより

決定した、行田さくらロータリークラブ杯行田ミニ

バスケットボール大会の例会です。よろしく出席の

程お願いいたします。 

９月２１日～３０日秋の全国交通安全運動が行

われます。春と秋が全国交通安全運動で、夏と冬が

事故防止運動です。全国で死亡事故ゼロを目指す日

が、９月３０日と決められました。 

重点項目として 

１． 子供と高齢者の安全な通行の確保と、高齢運転

者の交通事故防止 

子供や高齢者の近くを走行するときはスピー

ドを落とす。学校の周辺ではスピードを落とし、

通学時間帯は通らない。 

２． 夕暮れ時と夜間の歩行中、自転車使用中の交通

事故防止（反射材、前照灯点灯） 

夜間前に車がいないときは、ハイビームで走行。 



３． 後部座席を含めた全ての座席のシートベルト

とチャイルドシートの正しい着用の徹底 

４． 飲酒運転の根絶 

飲み会があるときは、飲酒運転防止のため、車

両はぜったいに使用せず、タクシー、運転代行

を利用する事。 

私も含まれますが、高齢者は加齢による身体機能

や認知機能の衰えを自覚し、交通ルールを再確認す

る。 

皆さん頭では解っている事ですが、実際に守らな

くては意味がありません。誰も事故を起こしたくあ

りません。事故の加害者になっても、被害者になっ

てもロータリー活動どころでなくなります。 

安全運転をお願いいたします。 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、吉田様、交通安全卓話よろしくお願いします。 

幹事報告です。先週のゆかた例会、皆様、ご参加あり

がとうございました。お酒がよかったのが、良かったです。 

９月９日ですが、イベントが重なりました。ＲＬＩ研修、財

団セミナー、日本遺産から世界遺産へのシンポジウムと、

９日だけで３つ行事がありました。 

私は、日本遺産のシンポジウムに参加させて頂きました

が、行田という所は、もっと自信をもっていいんだなと思い

ました。そして、魅力ある行田にするには、継続的・持続的

なアピールや参加が必要である事に気づかれました。大

変いい内容でした。 

今度の例会ですが、土曜日朝８時３０分には、グリーン

アリーナの研修室に時間厳守で来てください。写真撮影も

ありますので、ロータリージャンパーの着用でお願いしま

す。 

皆さまの参加をお待ちしております。 

なお、本日は、理事会でした。第１号議案１０月プログラム、

第２号議案ガバナー補佐訪問 

第３号議案ガバナー訪問、第４号議案害虫駆除 の議案

が承認されました。 

以上幹事報告でした。 

出席報告 

  早﨑敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51 名 48 名 24 名 8 名 67．0% 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 今月９月２１日～３０日は秋の全国交

通安全運動があります。皆様安全運転

でお願いします。 

川野幹事 本日は、吉田様、交通安全卓話を宜しく

お願いします。日曜日にノエルの通っ

ている大妻嵐山女子高の文化祭に行

ってきました。ノエルが「ダンスで少

し私も出演します」と言うものだから、

熱い体育館の中で待つこと１時間、エ

ンディングにやっと出てきました。家

族が一瞬喜びに沸きました。そこで一

句「文化祭 待てども 待てども ノ

エルまだ」 

清水会員 高齢者の自動車運転は反社会的と言わ

れました。一句「運転の 免許返納 

さやかなり」吉田さん、本日はありが

とうございます。 

古田会員 お世話になります。 

松本健一会員 秩父３４番札所めぐりが３日間か

かりましたが無事に終わりました。気

持ちの良いものです。次は東京の七福

神めぐりをやるつもりです。 

阿部会員 吉田様、ようこそお越し下さいました。

普段安全運転をしていない私を戒め

て下さい。 

五十幡会員 本日は吉田修二様の交通安全卓話宜

しくお願い致します。 

宮本会員 交通安全、常に新しいテーマの卓話、宜

しくお願いします。 

佐藤会員 先週長女がジュニアオリンピックの埼

玉県大会に走り幅跳びで出場「１ｃ

ｍ」足らずで決勝に出られませんでし

た。次はもっと頑張るそうです。 



江口会員 ２８日に４９才となります。人生折り返

し頑張ります。 

飯塚会員 新入会で右も左も分かりません。皆様宜

しくお願いします。 

同文～ 今月９月２１日～３０日は秋の全国交通 

安全運動があります。皆様安全運転でお願いします。 

戸ヶ崎会員、横川会員、田邉会員、神田会員、 

新井会員、渡辺会員、前澤会員、橋本恭一会員、 

倉持会員、大谷会員、時田会員、早﨑会員 

委員会報告 

・第２回財団セミナーの報告 

阿部秀二郎ロータリー財団常任委員長 

 

・米山学友 呉海任（2011～2013年度米山奨学生）

さん結婚式の案内 半田太会員 

 

３分間スピーチ      倉持成一郎会員  

 

本日の卓話 

交通安全卓話「安全運転に関して」 

元警察官 吉田修二様 様 

 

誕生祝い         江口明会員 

 

謝  辞 

 

点  鐘 


